

Bonjour à vous

Je me prénomme Pascal et je viens vers vous en tant que philosophe, comme le sous entend cet intitulé rattaché à mon email, la philosophie et la radio sont faites pour s'entendre ; la radio propose par sa nature une grande liberté d'action, que la télévision vous refuse, par cette fixité qu'elle réclame ; la philosophie aime le mouvement, par ce qu'il ne saurait y avoir de vie sans mouvement.

La radio propose une grande liberté d'action, que la télévision vous refuse, l'immobilisme exigé par la télévision est déjà un conditionnement, inconsciemment on se retrouve dans cette position sous contrainte, alors que la radio accompagne vos initiatives, accompagne vos actes ; aussi au fil de votre activité du moment, sans vous empêcher dans vos agissements, quelques sous entendus sonores de tous genres vous interpellent et parfois certains d'entre eux s'avèrent à caractère philosophique, la philosophie est une dame bien élevée et attentive, le respect qui est le sien lui affirme qu'on ne peut être persuadé, persuadé pour de bon que de son plein gré, de force ou par le biais de quelques stratagèmes à la fois malins et grossiers, la pseudo persuasion qui s'en suit laisse à désirer.

La philosophie se veut de passage, une insistance trop rigide ne lui convient pas, elle apprécie de se supposer, d'être perceptible paradoxalement à ces moments où nous paraissions ne pas l'entendre, voilà pourquoi philosophie et radio font bon ménage, cette espèce d'omniprésence légère proposée par la radio correspond à la philosophie, notre inconscient aux aguets soudain une allusion nous parle, elle est comme ces traits de lumière qui là aussi sans réclamer de nous que nous restions figés à les attendre, éclairent un aspect de la vie qui à cette seconde nous surprend et s'empare de nous par sa pertinence.

Aussi je vous offre de vous rendre sur mon site intitulé

« Gratos » là aussi l'intitulé choisi exprime mes intentions, sur « Gratos » pour l'heure, 100 éditos vous sont proposés, vous pourrez les écouter, les lire, les télécharger, les diffuser même si le partage auquel je vous invite, vous incite à votre tour une initiative de même genre.

Je vous remercie par avance pour votre attention

A bientôt

Pascal